

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de junio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Seguridad y defensa Carlos Ramírez	Zona zero	La relación seguridad-política se acaba de aparecer en CDMX con el provocador asalto a una joyería en el centro comercial Antara, porque afectó a la alcaldía de Miguel Hidalgo cuyo jefe panista se perfila como candidato a la jefatura de Gobierno y obligó a visibilizar al secretario capitalino de seguridad, Omar García Harfuch , que sigue colándose a codazos en la lista de precandidatos modernistas al gobierno capitalino.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Reinician "operativos diamante" en Cuauhtémoc	Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc encabezó el reinició los "Operativos diamante", durante este jueves 29 de junio a las 6 de la mañana. El operativo busca dar recorridos de seguridad por todas las colonias, con el objetivo de verificar el estado y condiciones de las banquetas de las calles. Sandra Cuevas compartió en su perfil de TikTok algunos de los recorridos que hace en cuatrimotos acompañada de miembros de la Secretaría de Seguridad Ciudadana .
El Heraldo de México	A fuego lento Alfredo González	Antara	Las autoridades de la CDMX no tienen la menor duda: en el asalto a una joyería de Antara hay mano negra y policías involucrados, por lo que iniciaron una investigación exhaustiva para encontrarlos mandos que protegen y auspician a grupos criminales. Y al responsable de sembrar las drogas y armas para hacer creer que todos los criminales son narcomenudistas por carecer de pruebas para vincularlos por el delito que supuestamente cometieron. ...
El Financiero	Autonomía Relativa Juan I. Zavala	Perdió Coello	Entre los comentarios que hice recordaba la fama que tuvo el señor Coello cuando se desempeñó como policía. Comenté que había sido "un policía de mala reputación", un " hombre con fama de brutal " que en algún momento de su vida " perseguía corruptos y ahora los defendía "; recordé el terrible caso de una banda de policías violadores en el sur de la CDMX que estaban adscritos con él.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de junio de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de poder	Violencia sin freno	Atentados a plena luz del día, coches bomba, secuestro de funcionarios públicos y un largo etcétera que reseña la violencia, solo en las últimas horas, en muchas partes del territorio nacional. Hace falta mucho más por parte de los tres niveles de gobierno para poder afrontar realmente los niveles de inseguridad, la mayor preocupación de los mexicanos y el mayor flagelo. Una gran tarea pendiente para quienes actualmente encabezan los gobiernos, pero también para los que vienen.
El Universal	Artículo Gabriela Cuevas	Combate a la corrupción, la grave deuda de la política mexicana	Si bien existen numerosos temas en la agenda pública de México , al menos tres son trascendentes para el presente y futuro del país: combate a la corrupción, seguridad y justicia. A pesar de que en cada campaña escuchamos in contables discursos y propuestas, la realidad es que ha incrementado la crueldad con la que actúan los cárteles de la droga y grupos del crimen organizado, la extorsión se apropia de una mayor parte del territorio , más comunidades son desplazadas, la justicia es más lejana y opaca tanto del lado de las fiscalías como de los poderes judiciales locales y federal y la corrupción se percibe más frecuente. Nadie se hace responsable y todos reparten culpas.
Excélsior	Frentes Políticos	Agenda saturada	La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, destacó que dar tres meses más al programa de regularización de autos chocolate, que vencía hoy, obedece a una larga lista de espera de propietarios que desean regularizar sus vehículos, pero que no han podido ser atendidos. Durante el año y medio que lleva este programa se han obtenido 3 mil 951 millones 992 mil pesos. El dinero recaudado se utiliza en la pavimentación y mantenimiento de las calles en los estados que participan.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	"Bufonería trágica!	El martes fueron secuestrados 16 trabajadores administrativos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de Chiapas. No han aparecido. Sus captores, presuntamente del CJNG, exigen la liberación de la cantante Nayeli Cyrene, secuestrada por el Cártel de Sinaloa. El miércoles explotó un coche bomba en Celaya, Guanajuato. Al menos cuatro elementos de la GN resultaron heridos de gravedad. También fue asesinado el coordinador de la bancada del Partido Verde en la Costa Chica de Guerrero, Jesús González Ríos. Lo encontraron con huellas de tortura y atado de manos.
Excélsior	Frentes Políticos	En el infierno de la extorsión	De 2019 a la fecha, el municipio de Coatzacoalcos, que forma parte de la zona del Corredor Transistmico, donde el gobierno federal promueve la inversión en infraestructura, se ha convertido en epicentro de la violencia criminal en el estado de Veracruz. Buena parte de las actividades delictivas está relacionada con la extorsión.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	El ilusionismo de un charlatán	El número de asesinatos en México, con López Obrador, es el más elevado que se registre en un sexenio: 158 mil homicidios dolosos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de junio de 2023

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	La XLV marcha LGBTTTIQ+ en la Ciudad de México	Es de reconocerse que la CDMX cuenta con avances en el ámbito de la procuración justicia con MP especializados en atención a la violencia y discriminación hacia miembros de la comunidad LGBTTTIQ, se ha investigado con protocolos específicos los transfemicidios y se ha mantenido el diálogo legislativo para las adecuaciones a la norma para que las personas trans privadas de la libertad sean tratadas de acuerdo a su género en los centros penitenciarios , entre otros. Este mes ha sido de esfuerzos para visibilizar más los derechos LGBT, nos queda entonces estar más conscientes de que cada día debe ser una oportunidad para dar cabida y respeto al orgullo de formar parte de esta comunidad.
Basta	Valor Civil Eduardo López	Centros penitenciarios	Las cárceles mexicanas siempre han sido contrarias al principio de rehabilitación, mucho se dice y poco se logra. Algunas entidades han hecho esfuerzos por mejorar la calidad de las penitenciarias, pero no son del todo suficientes; se reclama personal capacitado para que pueda tratar con éxito los graves problemas de conducta de los internos y más aún, lograr una relación adecuada con los ámbitos de justicia, ya que de manera infame muchos de los presos, a pesar de los años, siguen sin tener sentencia definitiva, con lo cual ni lejanamente se alcanza el objetivo de la readaptación social.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Manotazo en la mesa de Batres	El que quiso hacer sentir su nueva autoridad, dando un manotazo sobre la mesa, es el flamante jefe de Gobierno, Martí Batres . Tras el robo reciente a una joyería en Polanco, lanzó frases de advertencia como: “En la Ciudad de México, si alguien la hace, la paga, que quede bastante claro” . “No vamos a aflojar ni un milímetro”. “Quien genere violencia no va a tener tregua” ... Para cómo están los índices de inseguridad en la capital, incluidos feminicidios y desapariciones.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Durante la toma de protesta de Martí Batres como el sustituto de Claudia Sheinbaum, no todos los funcionarios y alcaldes pejistas acudieron a su toma de protesta. Una de las ausencias más comentadas fue la del titular de la GAM, Francisco Chiiguil, de quien aseguran que no lo dejarán quedarse con el control de ese territorio, donde Batres quiere imponer a su paje César Arnulfo Cravioto.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de junio de 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	Lázaro se levanta	Cobra más fuerza la versión de que el ex jefe de asesores de la Presidencia, Lázaro Cárdenas Batel, se subirá a la contienda por la candidatura a la jefatura de Gobierno . Nos dicen que competirá dentro de Morena, con lo que la terna de aspirantes estaría compuesta por él, Clara Brugada y Ricardo Monreal.
El Economista	La Gran Carpa	Monociclo	Ricardo Monreal compartió a través de redes sociales el detalle de gastos entre el 19 y 28 de junio de los recorridos que ha realizado para buscar ser el coordinador de la defensa de la 47 . El ex senador mostró que durante 10 días ha gastado 569,432.81 pesos entre logística (templetes, sonido, sillas, capas, salones, eicétera), transporte, hospedajes, alimentos, gasolina y casetas. Según sus cálculos, sólo ha gastado el 11.38% de los 5 millones de pesos que Morena le asignó a cada una de las corcholatas.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	El auditor de la CDMX retuerce de nuevo las cifras	Edwin Meraz Ángeles , el auditor superior de la Ciudad de México, mejor conocido por haber abandonado a los niños del Rébsamen, haber sido subalterno de la ex regenta Claudia Sheinbaum y luego, en una de esas maromas al estilo de la '4T', pasó a ser su auditor. Sí, el mismo que se fue al Superbowl e hizo mentir a Claudia para taparlo . Ah, y cómo olvidar que fue a perseguir a Sandra Cuevas, por tener, según él, propaganda subversiva contra la regenta, cuando nada de esa información era falsa; el delito, de haberlo, era si se utilizó dinero del erario para hacerla.
El Sol de México	A la Sombra	Aspirantes	A las declinaciones de los aspirantes de oposición se sumó ya la de Claudia Ruiz Massieu y, con ello, las especulaciones sobre un eventual proceso hecho a modo para que la candidatura sea para Xóchitl Gálvez crecieron . Todos los que han decidido bajarse de la contienda aseguran que el método deja lugar para varias dudas y, sobre todo, deja abierta la posibilidad de incurrir en fallas que podrían luego ser sancionadas por las autoridades electorales.
La Razón	Rozones	Los que van con todo	Entre los que ya dijeron que sí se apuntan al modelo opositor ya están metiendo el acelerador. Una es Xóchitl Gálvez, que ya tiene una página para ir juntando apoyos. En una cuenta de Twitter llamada Xóchitl Gálvez 2024 se pidió: "No pretendo gastar millones de pesos para juntar las 150,000 firmas necesarias, y para ello necesito de su apoyo, sólo ingresen al sitio de registro 1, 10, 20, 50 o las firmas que me ayuden a juntar, serán bien recibidas, vamos a lograr la meta" . Enrique de la Madrid no se quiso quedar atrás y ya también anunció que dará a conocer un link para que se anoten quienes lo respaldan .
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Muy bien	Muy bien se vio Claudia al alzar la voz y reconocer públicamente que los términos de la contienda interna para definir la candidatura presidencial pueden apartarse de la legalidad . Que no es válido ganar haciendo trampa.
Milenio	Trascendió	Reunión	Marcelo Ebrard estará hoy en Miami en una reunión con la comunidad mexicana para diseñar el plan de acción contra las políticas de seguridad fronteriza que impulsa el



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de junio de 2023

			governador de Florida, Ron DeSantis, entre las que destacan elevar las penas por el delito de tráfico de migrantes y criminalizar a los patrones que los empleen.
Excélsior	Frentes Políticos	¿Querer es poder?	Santiago Creel , diputado federal del Partido Acción Nacional, dijo estar listo para inscribirse en el proceso de selección del candidato por la oposición, y señaló que “quiere, puede y debe” encabezar un movimiento colectivo para hacer el cambio que el país necesita. Expresó su confianza en el método para elegir al abanderado presidencial del Frente Amplio por México.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Quien a hierro mata	Tan sólo en estas dos semanas, a Marcelo Ebrard le quisieron revivir mediáticamente un expediente abierto (y cerrado) en el sexenio de Enrique Peña Nieto. A Claudia Sheinbaum la grabaron (con alevosía) visiblemente molesta por el incumplimiento de acuerdos en el Consejo de Morena. A Adán Augusto López lo exhibieron en redes sociales por sus gustos y gastos excesivos en relojería y la desproporción en atenciones románticas para con una diputada de su equipo.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	El camino de salida	Después de una semana difícil, con el crimen organizado desaforado, generando crisis de gobernabilidad en diversas localidades y la oposición recordando que existe, el presidente López Obrador tendrá mañana sábado la oportunidad de retomar el control. Es un aniversario más de su triunfo electoral del 2018. Morena ya domina el mecanismo. Gobernadores y alcaldes se encargarán de la movilización de las bases, vulgo acarreo. Habrà música, garnachas y muñecos de AMLO , esos parlantes que él mismo promueve.
El Universal	Bajo Reserva	Rasuran transcripción de la mañanera de AMLO	El famoso “cerco informativo” que denunciaba AMLO cuando era opositor, aun cuando los medios le pedían entrevistas y él se negaba, le volvió a llegar, pero desde dentro de Palacio Nacional. Es que la versión estenográfica de la conferencia mañanera está incompleta, pues no aparecen los comentarios que hizo sobre el secuestro de 16 empleados de seguridad pública de Chiapas ni sus quejas de que “los conservadores” lo critican por mostrar entre risas el “amlito” parlante en medio de ese tema tan delicado.